

Acheteurs de drogues, vous êtes filmés !

- VU 223 FOIS
- LE 09/06/2017 À 05:00



Photo HD Photo Pierre HECKLER

Un nouveau panneau vient de fleurir à l'entrée de Guénange, dans le Nord mosellan.

Mais contrairement aux autres, celui-ci ne vante pas

franchement les atouts

de la commune. Il prévient

les acheteurs de drogues qu'ils sont filmés. La municipalité affiche ainsi son ras-le-bol

face aux affaires de stupéfiants qui polluent sa réputation

et le quotidien des habitants d'un quartier en particulier.

Le maire de Guénange,

Jean-Pierre La Vaullée, dénonce notamment les squats,

le flux incessant de voitures, les arrêts répétés, la saleté générée par ce passage.

« Les gens étaient déjà filmés avant. Mais maintenant on leur dit. Car les consommateurs aussi sont punissables »,

rappelle l' élu. La mairie veut faire savoir aux "clients"

des trafics, sur lesquels

travaillent les autorités,

qu'ils ne jouissent, eux

non plus, d'aucune impunité.